



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- AGRICULTURA Y PESCA
- ENERGÍA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### INVIRTIENDO EN EL FUTURO: NUEVAS PERSPECTIVAS PARA LAS REGIONES

Centrado en el análisis de las nuevas perspectivas para las regiones, este evento tendrá cuatro partes diferenciadas: un taller sobre la aplicación concreta del Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (FEIE) en las regiones, que contará con la presencia del Vicepresidente de la Comisión Europea, Jyrki Katainen; la ceremonia de entrega de los Premios Regionales de Innovación, que contará con la presencia del Comisario Karmenu Vella; la recepción anual de la Asamblea de las Regiones Europeas; y, por último, una conferencia sobre e-salud a cargo del Comité de las Regiones.

**Organiza:** Asamblea de las Regiones Europeas

**Fecha:** 30.11 y 01.12.2016

**Lugar:** Bruselas

**Más información.**

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### CONVOCATORIA EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS

Se encuentra abierta una nueva convocatoria para cubrir plazas vacantes de Expertos Nacionales Destacados en

### Encuentro en Bruselas sobre los resultados del Congreso Mundial de la Naturaleza IUCN 2016

La pasada semana se celebró en Bruselas una charla informativa sobre las conclusiones obtenidas tras el último Congreso Mundial de la Naturaleza IUCN en Hawái.



© Els Martens

La Presidencia eslovaca del Consejo de la UE durante este semestre organizó la pasada semana en su Representación Permanente ante la UE un encuentro informativo sobre los resultados obtenidos tras el Congreso de Honolulu con la intención de analizar hacia dónde debe ir Europa en los próximos años.

Entre otros ponentes, el encuentro contó con la intervención del Comisario europeo para la Pesca, Asuntos Marítimos y Medio Ambiente, el maltés Karmenu Vella, y con la Directora General del IUCN, la danesa Inger Andersen. Además, estuvieron presentes muchos otros actores implicados en este tema, como administraciones nacionales y regionales, entre ellas la propia Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, o asociaciones medioambientales.

El Congreso de Hawái celebrado del 1 al 10 de septiembre ha sido una declaración poderosa para la sostenibilidad de nuestro planeta. Durante el Congreso se ha configurado la agenda del IUCN para el periodo 2017-2020, la cual se basa principalmente en tres áreas: Agricultura, Océanos y la Construcción de distritos electorales para la conservación. También se presentó la [nueva coalición para desarrollar la inversión privada en la conservación \(CPIC\)](#) que busca crear oportunidades de inversión y herramientas para ayudar a llevar proyectos de conservación al mercado.

Según los expertos allí reunidos, el primer objetivo es trabajar para asegurar que la agenda establecida se refleje plenamente en procesos globales tales como: la implementación y monitoreo de los [Objetivos para el Desarrollo Sostenible \(ODS\)](#), las Convenciones globales, otros foros mundiales ([WEF](#), [UNCompact](#), [WBCSD](#), etc.) y [Ginebra SDG Lab](#).

## AGENDA DIGITAL

Duración: Según vacante

Plazo: 16.12.2016 / 25.01.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

## REINO UNIDO - LONDRES: SERVICIOS FINANCIEROS Y DE SEGUROS

Anuncio de licitación para el establecimiento de un contrato para la provisión de servicios de intermediación en servicios de salud.

Duración: 60 meses

Plazo: 15.12.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

## Esta semana se han conocido a los ganadores de los Premios Europeos de Banda Ancha 2016

**El pasado 14 de noviembre, el Comisario de Economía y Sociedad Digital premió a los ganadores de los Premios Europeos de Banda Ancha. Los cinco proyectos fueron seleccionados en diferentes categorías que se basaban en modelos innovadores de financiación, reducción de costes, competitividad, calidad del servicio y asequibilidad.**

Algunos de los proyectos galardonados están centrados en la conectividad de banda ancha en las zonas rurales, mientras que otros tienen una escala más amplia y cubren regiones o incluso todo un país.

Los cinco proyectos ganadores han sido seleccionados entre un total de 66 proyectos procedentes de toda Europa. En la categoría de modelos innovadores de financiación, empresa e inversiones se ha premiado la construcción de la [red de banda ancha de Wielkopolska](#), que contribuye a la mejora en la competitividad de esta región polaca, con una reducción de la migración económica de los más jóvenes.

En la categoría de reducción de costes y coinversión, se ha premiado el [proyecto Net4all](#), un consorcio público-privado en la región Emilia-Romana en Italia por el que se ha creado una red de banda ultra ancha que proporciona servicios a la administración pública y a las empresas privadas.

Otro galardonado ha sido el proyecto desarrollado en Países Bajos, la [Fibra Óptica De Wolden](#), por su impacto socio-económico positivo y su asequibilidad económica. Dentro de la categoría de apertura y competitividad, el proyecto austriaco [nōGIG](#) ha sido el ganador por ser un proyecto abierto en el que se desarrolla una infraestructura pública y abierta que da servicio a áreas rurales que no tenían conexión a internet.

Por último, en la categoría de calidad del servicio y perspectivas de futuro, el [proyecto RemIX](#) de Reino Unido ha sido el ganador por centrarse en incorporar cambios mediante soluciones técnicas asumibles económicamente.

## AGRICULTURA Y PESCA

### Efectos de los futuros acuerdos comerciales en el sector agrícola

**La Comisión Europea presentó ayer un estudio económico que proporciona información valiosa sobre los posibles efectos de los futuros acuerdos comerciales y que valida el enfoque actual de la UE de protección sistemática de los sectores sensibles.**

La Comisión Europea ha presentado a los ministros de Agricultura de la UE las conclusiones de un [estudio](#) sobre los efectos acumulados de 12 futuros [acuerdos comerciales en el sector agroalimentario](#), incluidos los resultados específicos para los precios y volúmenes de producción de una serie de productos que representan el 30 % del valor de las exportaciones de la UE en este sector.

La evaluación se centra únicamente en los efectos producidos por la liberalización recíproca de los aranceles de importación entre la UE y los socios comerciales pertinentes, sin tener en cuenta otras disposiciones con efectos económicos, como, por ejemplo, la reducción de las medidas no arancelarias, en concreto las medidas sanitarias y fitosanitarias.

El estudio en sí no es una predicción ni una previsión, sino un ejercicio muy teórico que refleja los posibles resultados de la celebración satisfactoria de los acuerdos abarcados. Asimismo, los resultados del estudio confirman que el enfoque actual de la UE de limitar la liberalización de las importaciones de productos agrícolas sensibles en todas las negociaciones comerciales es la correcta.

El estudio sobre los efectos acumulados en la agricultura no sustituye a las evaluaciones de impacto más amplias y detalladas ni a las evaluaciones de impacto sobre la sostenibilidad realizadas para cada negociación comercial.

## ENERGÍA

### Lanzamiento de la nueva plataforma euromediterránea para la

## eficiencia energética y las renovables

La plataforma, lanzada el 14 de noviembre en la cumbre COP22 sobre el clima en Marrakech, tiene como objetivo proporcionar un foro para discutir los objetivos y medidas de la política energética e identificar e implementar iniciativas conjuntas.

El Comisario europeo de Acción Climática y Energía, Arias Cañete, junto con el Consejero del Ministro y Director del Ministerio de Energía y Recursos Minerales de Jordania, Ziad Jibril Sabra, han lanzado una nueva plataforma para la cooperación en energía renovable y eficiencia energética en el marco de la Unión para el Mediterráneo.

La plataforma fue lanzada junto a el viceministro de Electricidad y Energía Renovable, de Egipto Osama Assran, el Secretario General de la Unión para el Mediterráneo, Fathallah Sijilmassi, y la Directora de Energía del Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo, Nandita Parshad,

Su objetivo es promover el crecimiento de las energías renovables y las medidas de eficiencia energética de manera que promuevan el desarrollo socioeconómico y fomenten el acceso a energía segura, asequible, fiable y respetuosa con el medioambiente.

Ésta es la tercera de las tres plataformas de cooperación regional que se pondrán en marcha. El año pasado se lanzaron otras dos plataformas euromediterráneas para impulsar la cooperación de [gas](#) y [electricidad](#).

### Búsqueda de socios

#### ***Desarrollo de capacidades empresariales de jóvenes migrantes***

La region griega de Kriti busca socios que puedan ser líderes del proyecto que han elaborado para su presentación en el marco de la convocatoria para el “Desarrollo de capacidades empresariales de los jóvenes migrantes”.

El proyecto pretende reunir a socios de países del norte y del sur de Europa con altas tasas de inmigración para que trabajen en el ámbito del emprendimiento de los migrantes, con un interés especial en el emprendimiento por parte de las mujeres.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.

Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25

1050 Bruselas (Bélgica)

Tel.: +32 (0)2.234.61.63

Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)

[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

